

ロックオン!

草津市立志津小学校
6年生学年通信
11月号
2022.10.28

2学期も残り半分!まだまだ行事が目白押しです!

校庭の木々が色づきはじめ、秋の深まりを感じる今日この頃です。日ごとに早くなる日没や風の冷たさに季節の変わり目を感じます。

10月は城リンピックやレッツエンジョイスポーツ2022を通して、学習内容についての理解や仲間との絆をさらに深めることができましたと思います。これらの取組で得た経験を今後の学習や生活に生かせるよう指導にあたります。

2学期も後半に差し掛かりました。校外学習や音楽会、人権集会、宿泊体験学習などの行事もひかえています。感染症の流行や季節の変化によって体調管理が難しい中ではありますが、引き続き、子どもたちが元気に登校できるよう、ご支援・ご協力をよろしくお願いします。

城リンピックの応援ありがとうございました!

城リンピックにおいては、たくさんの保護者の方に来ていただき、ありがとうございました。子どもたちは緊張しながらも、精いっぱい力を出し切ることができました。応援リーダーを中心に考えた応援歌や応援コール。最高学年として下学年を応援する姿は堂々としていて、とてもカッコ良かったです。一人ひとりが立派に活躍することができていました。



【校内人権週間】

11月7日(月)～18日(金)の一週間、「じぶんも ともだちも みんな だいすき」のスローガンのもと、人権・思いやり・命などについて考える学習を全校で取り組みます。

また、11月18日(金)には、人権集会を行い、各学年の人権学習の取り組みを紹介したり、発表を行ったりします。ご家庭でも、取り組みの様子や人権の大切さについて、ぜひ話題にしてみてください。